



Nomos

Grundlegende Darstellung der rechtlichen Grundlagen und Anforderungen für die Etablierung von Community Health Nursing in Deutschland



Rechtliche Voraussetzungen und Möglichkeiten der Etablierung von Community Health Nursing (CHN) in Deutschland

Von Prof. Dr. Martin Burgi und Prof a.D. Dr. Gerhard Igl

2021, 250 S., brosch., 65,- €

ISBN 978-3-8487-8042-6

(Schriften zum Sozialrecht, Bd. 61)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8042-6

In diesem Werk werden zum ersten Mal umfassend die rechtlichen Voraussetzungen und Möglichkeiten für die Etablierung von Community Health Nursing (CHN) in Deutschland dargelegt. Die bereits existierenden rechtlichen Möglichkeiten werden ebenso geschildert wie die Anforderungen an künftige gesetzliche Regelungen für eine breite

Etablierung von CHN. Zu diesem Zweck werden die gesundheitsberufsrechtlichen, sozialleistungsrechtlichen, die möglichen institutionellen Grundentscheidungen und organisatorischen Gestaltungsoptionen sowie auch unter verfassungsrechtlichen Aspekten die Perspektiven für künftige Regelungen aufgezeigt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Basic Presentation of the Legal Bases and Requirements for the Establishment of Community Health Nursing in Germany



Rechtliche Voraussetzungen und Möglichkeiten der Etablierung von Community Health Nursing (CHN) in Deutschland

By Prof. Dr. Martin Burgi and Prof a.D. Dr. Gerhard Igl

2021, 250 pp., pb., € 65.00

ISBN 978-3-8487-8042-6

(Schriften zum Sozialrecht, vol. 61)

in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8042-6

In this book, the legal requirements and possibilities for establishing Community Health Nursing (CHN) in Germany are presented for the first time. The legal options that already exist are described as well as the requirements for future legal regulations for the broad establishment of CHN. For

this purpose, the health professional law, social security law, the possible basic institutional decisions and organizational design options as well as the constitutional aspects for future regulations are shown.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary